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Neugasse 24, 07743 Jena 

 
 

Protokoll vom 11.08.2016 
 

 
Anwesend:  Daniel Schwarz, Jens Backhaus, Jonas Senn,  Kristina Döll, 

Nico Dunger, Rebecca Döll, Céline Reif, Ani Abu Seif 
Beratende Mitglieder: Johannes Körnig, Michèle Göbel, Peter Brand, Richard 

Niemann, Georg Doll 
 
Entschuldigt:  Tom Hennig, Nicole Slesiona, Denise Dolgener, Ann-Kristin 

Kaune, 
 
 
 
 
Unentschuldigt: Benjamin Rupf, Angela Lehmann 
Gast: Morris Münker, Juliane Leipold, Tabea Kröger 
 
Protokollant:  Jonas Senn 
Redeführer_in: Jonas Senn  
Sitzungsbeginn: 19:15 Uhr 
Anwesende: 18 
Davon gewählte und beratende Mitglieder: 15 

Top 1: Briefpost 
- Peter Held hat Rechnung an Köstritzer geschickt, wir bekamen Kopie 
- Werbung für den Job Vector Carrier Day am 28.10. in Berlin 
-  

Top 2: E-Mail 
- Nicole, Annkristin und Tom melden sich ab 
- StuRa lädt zur Sitzung 16. August ein 
- Sandra Döhler fragt nach Fragen für die Kennlernposition „Prüfungsamt“, 

Rebecca antwortet 
- Daniel S. schickt Reste vom StEt-einkauf 
- Wiley-VCH schreibt wegen Rezensionsexemplaren, nico antwortet und füllt 

den Fragebogen aus 
- Sandra Golke-Stiebritz schreibt Päckchen für Biochemiker weihnachtsfeier 

sind da 
- StuRa fragt nach Nachhilfelehrern für Englisch und Mathe, keiner mag 
- Jonathan S. vom Studentenchor fragt ob wir sie bekannt bei den Erstis 

machen, wir möchten Artikel von ihnen im Erstiheft drucken. peter 
antwortet 
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Top 3: Lagersystem 
- Daniel merkt an, dass es rote Kisten zum Lagern gibt 
- word datei in der Dropbox mit Lagerplan  
- Peter merkt an, dass dies für den Keller auch praktisch wäre 
- Wird demnächst in Angriff genommen 
- Auch Regale sollen beschriftet werden, dass man weiß, was wo hin kommt 
- Daniel schlägt extra termin fürs Keller beschriften vor 
- Daniel bittet um halbjährliche inventur und korrekte Nutzung des 

Lagersystems 
- am 08.09. um 17 uhr soll der keller beschriftet werden 
 

Top 4: Finanzen 
- Ani merkt an, dass Honorarverträge eingereicht worden sind, obwohl diese 

        Abgerechnet sind. 
- Daniel glaubt, dass diese von den nicht so schlauen Bands kommt, die ihre 

falsche Adresse angegeben haben 
- Strom und Wasserantrag fürs FAK kam um Benutzung zu beantragen 
- Peter hat dies nur in den HHV-Ordner gepackt, damit es in den FAKordner 

kommt, damit geklärt 
 

Top 5: Johannes Mail 
- Peter bittet darum, dass ,zukünftig, entscheidungen die den Verein betreffen, 

auch an ihn oder jürgen weitergeleitet werden, bzw eigentlich diese nur in 
anwesenheit eines Vereinsmitglieds gefällt werden dürfen 

Top 6: Schwarzes Brett 
- Peter sagt, wir haben ein schwarzes Brett am großen Hörsaal 
- Wir sollten entscheiden ob wir es wieder bewirtschaften, Richard betreut 

dieses zukünftig 
- Daniel wartet, dass Photoshop zu ihm auf den rechner kommt, dann 

bearbeitet er das Vorstellungsplakat 
- Daniel mag das Projekt gerne abgeben aber es mag niemand übernehmen. 

Daniel bleibt veranwortlich 
- Am 08.09. findet der neue Fototermin, jeder der nicht kann, schickt ein 

duckface 
 

Top 6:  StEt (Frühstückreste) 
- Georg sagt, dass die anträge jetzt alle unterschrieben sind 
- Georg sagt: läuft. 
- Johanens merkt an, dass 1 scheibe käse und 1 scheibe schinken eingekauft 

worden ist, aber Peter sagt, dass einfach zuviel gekauft wurde 
- Wir kaufen jetzt weniger. 
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- Richard erinnert an StEt-Verträge, diese können seit dem 03.08. 

unterschrieben werden können 
- Peter berichtet von PartyOrgaApp, die für StEt verwendet werden kann. Peter 

leitet die Mail an StEt weiter 
 

Top 7: Emails 
- Peter berichtet von der Uni, welche angefangen hat, Microsoft exchange zu 

benutzen 
- Damit kann man mails aufträge zuteilen 
- Überlegung, dieses auch bei uns umzustellen 
- Peter fragt beim Rechenzentrum nach „wiewowas“ 

 

Top 8: Dropbox 
 

- Vorschlag, einen Homeserver einzurichten 
- Peter fragt nach Kosten, Jens geht zum Rechenzentrum um abzuklären ob dies 

funktioniert und bringt Kostenvoranschlag 
- Wird dann vermutlich über das FSR-Konto mit ~10Euro/Monat getragen 
- Ein server wäre eine nachhaltigere Lösung 
- Andere Lösung wäre, die Owncloud der FSR-KOM zu benutzen. Nico sagt, es 

ließe sich wie Dropbox nutzen 
- Das Problem war letztes Jahr bereits, dass der IT-Typ vom StuRa dafür 

verantwortlich ist, dadurch würden wir durch finanzielle Probleme vom 
StuRa betroffen sein (festplatte kaputt + kein Finanzplan = crash) 

- Nico schaut nach, wieviel Volumen wir dort haben. 
 

Top 9: Website 
 

- Jens ist eigentlich verantwortlicher, hat aber keine Zeit zum Nachholen 
- Georg sollte angelernt werden, ist aber nie passiert 
- Peter sagt, EgoTec wäre einfach, wurde durch robert vorbereitet aber nie 

durchgesetzt. 
- Peter fragt an, wie der Stand ist. 

 

Top 10: Kaffeemaschine 
- Peter beantragt eine neue zu kaufen und die bisherige zu reparieren 

-Meinungsbild: wer möchte eine neue Kaffeemaschine zu kaufen? 
dafür: 9 
Dagegen: 2 

- Peter schlägt Ersatzbeschaffung vor 
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- Alternativvorschlag: Nico stellt eine eigene „ordentliche“ kaffeemaschine für 

Sitzungen etc, und es wird eine industrielle Supermaschine besorgt 
- Vorschläge für Kaffeemaschinen: Serano, Regina  

o Severin 5828q -  79,02 Euro;  6 dafür 
o (große Kaffeemaschine „Regina“) Perculator, 48 Tassen, mit zapfhahn, 

dann bräuchten wir aber eine eigene für Sitzung -  80,10 Euro; 4 dafür 
o CPC-100 Kaffeemaschine, 100 Tassen – 155 Euro; 1 dafür 

-  2. Wahlgang:  
 Severin 6 Stimmen 
 Regina 6 Stimmen 
 Enthaltungen: 0 

-  3. Wahlgang 
 Severin 4 
 Regina 8 

 
Daniel S. verlässt die Sitzung [11.08.] 
 
 
 
 
Sitzungsende: 20.40 Uhr 

 
 
 
 
Unterschriften:  
 
 
………………………………………...      …………………………………………  
Protokollant         FSR-Mitglied 
 


